
Compte-‐rendu	  du	  conseil	  d’école	  du	  11	  mai	  2015,	  18h15/	  20h45	  

Personnes	  Présentes	  :	  

Municipalité	  :	  

Mmes	  Hautoney,	  Faro,	  conseillères	  municipales	  

CLAVIM	  :	  Mme	  Guenot,	  M.	  Vergrughe	  

Parents	  d’élèves	  :	  

FCPE	  :	  Mmes	  Autret,	  Madej,	  Gaude,	  Senoussi,	  Herbin,	  Creton,	  Lamboley,	  Calvez,	  Routier,	  M.	  Etesse	  

Education	  Nationale	  :	  

Directrice	  :	  Mme	  Coat	  

Enseignantes	  :	  Mmes	  Morand,	  Talvat,	  Deparis,	  ,	  Phavorin,	  Santoni,	  Carré,	  Pasquet.	  

	  

Questions	  école	  :	  

1	  la	  rentrée	  scolaire	  est	  fixée	  au	  1er	  septembre	  2015.	  	  

La	  direction	  académique	  a	  décidé	  d’ouvrir	  deux	  nouvelles	  classes,	  une	  en	  maternelle	  et	  une	  en	  

élémentaire,	  soit	  6	  classes	  maternelles,	  7	  classes	  élémentaires.	  

Les	  effectifs	  :	  

Maternelle	  :	  165	  élèves,	  55	  petites	  sections,	  63	  moyennes	  sections,	  47	  grandes	  sections.	  Il	  y	  aura	  2	  

PS,	  2	  MS,	  1	  MS/	  GS,	  2	  GS.	  

Elémentaire	  :	  167	  élèves,	  37	  CP,	  47	  CE1,	  32	  CE2,	  33	  CM1,	  18	  CM2,	  la	  structure	  n’est	  pas	  encore	  

finalisée.	  

Les	  dérogations	  ne	  sont	  pas	  intégrées	  dans	  le	  total	  des	  élèves,	  les	  décisions	  seront	  connues	  en	  juin.	  

	  

2	  La	  fête	  de	  l’école	  :	  

Elle	  se	  tiendra	  le	  5	  juin	  de	  18h30	  à	  20h30.	  

Les	  enfants	  chanteront	  dans	  la	  cour	  de	  l’élémentaire,	  d’abord	  les	  maternelles	  puis	  les	  élémentaires.	  Il	  

y	  aura	  ensuite	  une	  danse	  qui	  réunira	  tous	  les	  élèves	  de	  l’école.	  Les	  ateliers	  longs	  feront	  une	  

démonstration	  d’exercices	  de	  cirque.	  

Les	  stands	  de	  jeux	  seront	  installés	  dans	  la	  cour	  et	  tenus	  par	  les	  parents,	  les	  animateurs	  du	  CLAVIM	  en	  

maternelle	  :	  pour	  les	  jeux	  élémentaires,	  se	  sont	  les	  enfants	  qui	  tiendront	  leurs	  stands.	  

Il	  n’y	  aura	  pas	  de	  barbecue,	  le	  nombre	  de	  parents	  volontaires	  étant	  insuffisant.	  Suite	  au	  conseil	  

d’école	  des	  parents	  volontaires	  se	  sont	  manifestés,	  le	  barbecue	  est	  de	  nouveau	  au	  programme	  de	  la	  

fête.	  

Action	  FCPE	  :	  

Relance	  des	  parents	  pour	  aider	  à	  la	  mise	  en	  place	  avant	  18h30.	  



Tenir	  les	  stands	  buffet	  et	  boissons.	  

Aider	  à	  partir	  de	  15h30	  à	  la	  préparation	  des	  sandwichs.	  

Des	  tickets	  seront	  vendus	  par	  les	  enseignantes	  à	  l’entrée	  de	  l’école	  pour	  éviter	  la	  circulation	  d’argent	  

pendant	  la	  fête.	  

	  

3.	  Réunions	  pour	  les	  futurs	  PS,	  CP	  et	  CM2	  :	  

Le	  25	  juin	  à	  18h15	  réunion	  pour	  les	  futures	  Petites	  Sections,	  avec	  visite	  de	  l’école.	  

Le	  26	  juin	  à	  18h00	  réunion	  pour	  les	  futurs	  CP.	  

Le	  8	  juin	  pour	  les	  CM2	  au	  collège	  de	  la	  Paix.	  

Les	  GS	  iront	  visiter	  les	  classes	  de	  CP.	  

	  

4.	  Listes	  de	  fournitures	  et	  réunions	  de	  début	  d’année	  :	  

Les	  listes	  de	  fournitures	  scolaires	  seront	  remises	  aux	  élèves	  fin	  juin,	  elles	  seront	  affichées	  dans	  les	  

tableaux	  extérieurs	  à	  l’école,	  des	  exemplaires	  seront	  déposés	  à	  la	  loge	  de	  l’agent	  d’accueil.	  

Les	  dates	  de	  réunions	  de	  début	  d’année	  ne	  sont	  pas	  encore	  fixées.	  Elles	  seront	  regroupées	  par	  cycle.	  

	  

5.	  Les	  interventions	  de	  l’infirmière	  :	  

15	  mai,	  classe	  de	  Mme	  Morand,	  CE2	  poids,	  taille,	  vision	  

18	  mai,	  classe	  de	  Mme	  Deparis,	  CE2	  poids,	  taille,	  vision	  

21	  mai,	  Classe	  de	  Mme	  Megnint,	  CM2,	  puberté	  

Du	  5	  au	  26	  juin	  dépistage	  en	  petite	  section	  

GS,	  elle	  termine	  les	  visites	  actuellement	  

	  

6	  .Les	  projets	  de	  classes	  :	  

-‐En	  CP	  projet	  Arcades,	  confection	  d’une	  fresque	  avec	  l’artiste	  Emilie	  Sartre,	  elle	  sera	  affichée	  pour	  la	  

fête	  de	  l’école.	  2	  sorties	  prévues	  :	  à	  la	  villa	  Savoie	  à	  Poissy	  et	  à	  la	  Cité	  de	  l’architecture	  à	  Chaillot.	  

-‐En	  MS	  et	  CE1	  projet	  Traverses	  92,	  un	  bal	  traditionnel	  est	  organisé	  à	  l’ile	  Saint	  Germain	  le	  30	  mai.	  

-‐Une	  demande	  de	  départ	  en	  classe	  externée	  a	  été	  faite	  par	  Mme	  Morand	  et	  Mme	  Megnint	  pour	  

l’année	  2015/	  2016.	  

	  

Questions	  Mairie	  :	  

1.	  Les	  nouveaux	  aménagements	  dans	  la	  cour	  :	  

12	  jardinières	  ont	  été	  livrées,	  9	  coté	  boulodrome,	  3	  coté	  rue	  du	  gal	  Guichard.	  	  Elles	  sont	  remplies	  de	  

terre,	  il	  reste	  à	  trouver	  les	  essences	  	  adaptées	  au	  lieu.	  Les	  classes	  de	  CE2/	  CM1	  et	  CM1/	  CM2	  ont	  



travaillé	  sur	  un	  projet	  d’aménagement	  de	  ces	  jardinières	  qu’ils	  vont	  soumettre	  au	  service	  des	  

espaces	  verts.	  Le	  budget	  serait	  d’environ	  350€.	  Mme	  Hautoney	  s’engage	  à	  transmettre	  ce	  projet	  à	  M.	  

de	  Carrère,	  adjoint	  au	  Maire	  à	  l’éducation.	  

L’installation	  des	  paniers	  de	  basket	  sera	  décidée	  lors	  de	  la	  commission	  de	  travaux	  du	  12	  mai.	  

	  

2.	  L’organisation	  de	  la	  semaine	  scolaire	  en	  2015/	  2016.	  

Les	  horaires	  ne	  devraient	  pas	  changer.	  Les	  décisions	  seront	  prises	  lors	  du	  comité	  de	  pilotage	  du	  26	  

mai	  et	  seront	  communiquées	  aux	  écoles	  dans	  la	  semaine	  suivante.	  

	  

3.	  Ouverture	  de	  la	  nouvelle	  classe	  maternelle.	  

Le	  local	  qui	  accueillera	  la	  nouvelle	  classe	  maternelle	  n’est	  pas	  défini.	  Peut-‐être	  dans	  la	  salle	  du	  

CLAVIM	  qui	  s’installerait	  en	  salle	  vidéo.	  Une	  salle	  devrait	  être	  trouvée	  pour	  accueillir	  la	  réserve	  du	  

CLAVIM.	  	  L’année	  prochaine,	  il	  devrait	  y	  avoir	  5	  ATSEM	  pour	  6	  classes.	  

	  

4.	  Inscriptions	  sur	  Teliss	  :	  

Le	  pointage	  sur	  Teliss	  prend	  beaucoup	  de	  temps	  au	  CLAVIM,	  aux	  enseignantes	  et	  aux	  agents	  d’accueil	  

chaque	  matin.	  La	  réflexion	  est	  encours	  pour	  réduire	  ce	  temps	  et	  inciter	  les	  familles	  à	  mettre	  à	  jour	  

leurs	  inscriptions.	  

En	  maternelle	  90%	  des	  enfants	  sont	  inscrits	  au	  CLAVIM.	  

	  

Questions	  diverses	  

-‐Les	  parents	  proposent	  de	  solliciter	  les	  parents	  pour	  tenir	  le	  buffet	  et	  les	  jeux	  en	  mater.	  	  

-‐	  Le	  CLAVIM	  :	  les	  2	  responsables	  Delphine	  et	  Benjamin	  restent	  sur	  l’école	  l’année	  prochaine.	  

-‐	  Il	  devrait	  y	  avoir	  4	  nouvelles	  enseignantes	  l’année	  prochaine,	  2	  en	  maternelle,	  2	  en	  élémentaire.	  

Mme	  Carré	  a	  demandé	  sa	  mutation,	  Mmes	  Pasquet	  et	  Klenk-‐Met	  quitteront	  l’école	  en	  juillet,	  Mme	  

Coat	  sera	  totalement	  déchargée	  de	  classe.	  

-‐ Bus	  de	  la	  piscine	  :	  l’obtention	  de	  2	  cars	  supplémentaires	  est	  à	  l’étude.	  

	  

	  

	  

	  

	  


